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На отделениях Шеломковского зерносовхоза 
проходят собрания рабочих. Хлеборобы и живот
новоды подводят итоги минувшего хозяйственно
го года, определяют рубежи на юбилейный год. 
В своих обязательствах шеломковцы записали: 
продать государству 56 тысяч центнеров хлеба, 
19 тысяч центнеров молока и 4.800 центнеров 
мяса; снизить себестоимость продукции на 10 
процентов и повысить производительность труда 
на 10 процентов. 

Собрания проходят в торжественной обста
новке. С докладом перед рабочими выступает 
директор совхоза И. Т. Прищепенко. 

После собрания рабочим выдаются премии, до
полнительная оплата за сверхплановую Продук
цию и надбавка за стаж работы. Всего хлеборо
бам и животноводам будет выплачено 50 тысяч 
рублей. Из них 15 тысяч рублей получат труже
ники Макаровского отделения. 

За честный труд многие ме
ханизаторы и животноводы по
лучили от 200 до 400 рублей 
доплаты. Среди них комбайне
ры А. Т. Макаров, И . Я . Мат
веев, П. Н. Якименко, Г. Т. 
Нюня, В. В. Герасимов, дояр
ка К. С. Миронова и другие. 

Н. О К Л А Д Н И К О В , 
секретарь парткома 

Шеломковского совхоза. 

ШИРОКИЙ ШАГ 
НАШЕЙ СТРАНЫ 

ПЯТИЛЕТКА. ГОД ПЕРВЫЙ 
Центральные газеты опубликовали сообщение 

Ц С У С С С Р « О б итогах выполнения государствен
ного плана развития народного хозяйства С С С Р в 
1966 году». 

В 19 6 6 Г О Д У 
* Валовый сбор зерна составил. 10 миллиардов 

427 миллионов пудов. Урожайность повышена с 
11,4 центнера в 1964 году до 13,7 центнера. 

* Оъем закупок зерна в 1966 году т а к ж е наивы
сший за все года — закуплено четыре миллиарда 
575 миллионов пудов. 

* Сверх плана закуплено 1,4 миллиона тонн ско
та и птицы в живом весе, 5,4 миллиона тонн моло
ка, 1,6 миллиарда штук яиц, 

* Валовый доход колхозов увеличился против 
1965 года на 15 процентов. Совхозы в целом закон
чили год с прибылью. 

* Сельское хозяйство в текущем году получило 
277 тысяч тракторов в физических единицах, 
106 тысяч грузовых автомобилей, 86 тысяч зерно
уборочных комбайнов, 173 тысячи плугов, 224 тыся
чи сеялок, 206 тысяч культиваторов и много другой 
техники. 

* Поставлено сельскому хозяйству около 
31 миллиона тонн минеральных удобрений. 

Механика первой фермы совхоза имени Дзержинского Се
мена Николаевича Ворохобко найти нетрудно. Сейчас, когда 
в разгаре ремонт техники, он находится в мастерских. 

В том, что весь сельхозинвентарь поставлен на линейку го 
товности, заслуга механика. Идет к завершению ремонт трак
торов. 

— Свои обязательства, посвященные юбилейной дате,— 
говорит Семен Николаевич, — мы выполним досрочно. 

ДОСТИГНЕМ 
УРОВНЯ 

ПЕРЕДОВЫХ 
Исполком крайсовета и пре

зидиум крайсофпрофа подвели 
итоги соревнования районов 
края по производству и прода
же государству продуктов 
животноводства за 1966 год. 

Победителями признаны 
Емельяновский, Назаровский 
и Сухобузимский районы. Им 
вручаются Красные знамена, и 
они заносятся на краевую Дос
ку почета. 

Вторые места присуждены 
Большемуртинскому, Иланско-
му и Канскому районам; тре
тьи — Абанскому и Боготоль-
скому. 

Труженики сельского хозяй
ства Дзержинского района! 
Добьемся в краевом соревно
вании районов более лучших 
результатов и завоюем в теку
щем году одно из призовых 
йест! 

С Е Л Ь С К А Я 
Н О В Ь 

Словно развернулась в этот 
день деревенская улица. Наро
да на ней было, как в самый 
большой праздник. Приодетые, 
прихорошенные жители д. Кон
дратьеве спешили к зданию ново
го клуба. Для кондратьевцев от- j 
крытие клуба было большим и ра
достным событием. 

В клуб пришли строители, кто 
воздвигал очаг культуры, при
шли доярки, скотники, механиза
торы. Пришли не только отдох
нуть, но и по-деловому обсудить 
насущные вопросы дня. 

Вот заслушан доклад секре
таря парткома совхоза тов. Мар
кова о подготовке к 50-летию 
Советской власти. Единодушно 
принимается решение поставить 
у клуба памятник погибшим за 
Советскую власть. 

Лес рук поднимается в зале, 
когда управляющий отделением 
Василий Иванович Щенев, за
читав юбилейные обязательства, 
спрашивает: «Кто за?». Да разве 
могут быть иные суждения? Пре
умножить успехи хозяйства в по
леводстве и животноводстве — 
забота всех вместе и каждого в 
отдельности. В этом есть выгода 
государству, совхозу и каждому 
рабочему. Ведь за сверхпла
новую продукцию в отделении 

Ш И Р О К А 
В ДЕРЕВНЕ УЛИЦА... 
выдано дополнительной оплаты 
3.496 рублей. 

В одном из пунктов юбилейных 
обязательств говорится о том, 
чтобы сделать очас культуры 
центром всей массово-политиче
ской работы в деревне. И рабочие 
тут же избирают совет клуба, 
дают свой наказ. 

Зачитывается приказ директора 
о премировании строителей. 
Денежное вознаграждение полу
чают 20 человек — плотники, 
штукатуры, маляры. 

А потом начинается веселье. Са
модеятельные артисты подго
товили концерт. Песнями, танца
ми, интермедиями и шуточными 
сценками веселили народ Вера 
Чамина, Галина Ефанова, Васи
лий Девяткин, Александр Подви
гни, Василий Чамин и другие. 

Содержательную программу кон
церта подготовили участники ху
дожественной самодеятельности 
центральной усадьбы Дени
совского совхоза. Рукоплескание 
в зале не прекращалось. 

Вот на сцене Альбина Бирю
кова. Она поет свободно. У нее 
звонкий, приятный голос. Заду

шевные слова песни «Солдатская 
вдова» берут за сердце сидящих 

Учительница Валентина Ва
сильевна Капустина умело декла
мирует «Дороги Смоленщины» 
«Это прежде всего». Эти расска
зы посвящены 50-летию Совет
ской власти. 

Тепло встречали и провожали 
кондратьевцы и других высту
пающих — М. И. Левченко и 
Н. А. Пугачеву, В. Романовскую, 
Л. Колчину, Н. Романову, баянис
та Алексея Ковалева «з Дзержин
ского Дома культуры. 

...Сгустились над деревней су
мерки, но народ не уходил из 
клуба. За концертом начались 
танцы, рабочие веселились от 
души. 

Стоит в центре деревни краса
вец-клуб с названием «Мир». 
Невдалеке видна новая школа, 
поодаль — водонапорная башня, 
в животноводческом городке — 
новый четырехрядный коровник. 
Это новостройки прошлого года. 

Украсили деревню четыре 
двухквартирных дома. 

Вобщем, для новых построек 
— широка в деревне улица... 

Данные о ходе ремонта сельско
хозяйственной техники приводят
ся по состоянию на 1 февраля. 
Первая графа — план, вторая — 
количество отремонтированной 
техники. 

Досрочно выполнили план ремон
та тракторов механизаторы колхо
зов «Первое мая» и «Искра», а в 
Топольском откормсовхозе с ре
монтом тракторов медлят. 

Не закончен ремонт плугов в 
Шеломковском и Топольском сов
хозах и в колхозе имени Чапаева. 
А было обязательство отремонти
ровать их в прошлом году. В этих 
хозяйствах слова механизаторов 
явно разошлись с делами. 

Сеялки к весенним полевым ра
ботам готовы во всех хозяйствах 
района. 

g Им. Дзержинского 
g Денисовский 
© Шеломковский 

Топольский 
«Красный маяк» 

j * «Первое мая» 
g «Искра» 
g «Россия» 
ЬС «Заря коммунизма» 20 

Им. Чапаева 

Тракторы Плуги Комбайны 
55 34 45 55 43 8 
58 46 45 46 48 24 
60 45 50 47 50 21 
19 8 8 6 6 2 
20 14 20 20 16 4 
10 12 10 10 7 2 
15 21 15 17 12 10 
40 34 , 40 44 20 14 
20 16 28 19 18 6 
10 7 15 12 8 5 

МАТЕРИАЛЫ 
К ВЫБОРАМ 

По выборам в Верховный Со
вет Р С Ф С Р наш район входит в 
Канский избирательный округ 
ЛЬ 175. 

Ниже мы публикуем состав ок
ружной избирательной комиссии 
этого округа. 

П О К А Н С К О М У 
И З Б И Р А Т Е Л Ь Н О М У 

О К Р У Г У № 175 
Председатель Окружной избира

тельной комиссии — Комарова 
Татьяна Васильевна — от Каи-
ской городской коммунистической 
партийной организации, замести
тель председателя—Семенов Алек
сандр Васильевич — от Канского 
районного комитета профессио
нального союза рабочих и служа
щих сельского хозяйства и загото
вок, секретарь — Карпова Елиза
вета Ефимовна — от коммунисти
ческой партийной организации 
школы № 21 г. Канска. 

Члены Окружной избирательной 
комиссии: Виноградова Вера Ми
хайловна — от рабочих, инженер
но-технических работников и слу
жащих Канского молочноконсерв-
ного комбината, Гарань Надежда 
Савельевна — от преподавателей 
и технических работников Канско
го сельского профессионального 
училища № 1, Дол бен ко Федор 
Степанович — от рабочих, инже
нерно-технических работников и 
служащих Канского объединения 
«Сельхозтехника», Золотарева Га
лина Петровна — от организации 
В Л К С М Канского хлопчатобу
мажного комбината, Иванов Павел 
Тихонович — от колхозников кол
хоза «Искра» Дзержинского райо
на, Нижегородова Валентина Ле
онтьевна—от колхозников колхоза 
«Россия» Дзержинского района, 
Попов Александр Иванович — от 
рабочих, специалистов сельского 
хозяйства и служащих фермы 
№ 1 совхоза им. Дзержинского 
Дзержинского района, Фомина На
дежда Константиновна — от ра
бочих, инженерно-технических ра
ботников и служащих Канского 
гидролизного завода. 



2 Д З Е Р Ж И Н Е Ц 

Н, 1ЕСБЫТ0ЧН0Г0 ничего 
нет. Давно ли жители нашего 
района мечтали о получении 
электроэнергии от государст
венной линии электропередач? 
А сегодня уже в большинстве 
колхозов, совхозов и пред
приятий промышленности 
сложное оборудование, стан
ки, зерносушилки питаются 
дешевой электроэнергией. 
Почти все трудящиеся сел и 
деревень получают электри
чество круглосуточно и бес
перебойно, имеют возможность 
пользоваться любыми прибо
рами быта и культуры: элек
троутюгами; самоварами, брит
вами, стиральными машинами, 
холодильниками, радиоприем
никами и магнитофонами. Не
удивительно поэтому, что в 
районе не стало хватать элек
трических культурно-быто
вых товаров, хотя завоз их 
увеличился почти в два раза. 

Мечта Ленина и наша ме
чта претворяется в жизнь. 
Но все само собой не прихо
дит. Чтобы дать электроэнер
гию в населенные пункты 
района, пришлось построить 
высоковольтную линию, кото
рая начинается в г. Канске. 
На эту линию, напряжением 
110 тысяч вольт, потребова
лось большое количество опор. 
А ямы под "них копали вруч
ную в мерзлой земле рабочие, 
колхозники и служащие. 

Сейчас в районе построено 
и действует около 300 кило
метров высоковольтных линий 
и более 500 километров 
низковольтных. Полностью 
электрифицированы населен
ные пункты колхозов «Рос
сия», «Заря коммунизма» 
(кроме д. Таловой), имени 
Чапаева, «Красный маяк» 
(кроме д. Асанск), «1-ое Мая». 
Заканчивается электрификация 
Денисовского зерносовхоза, 
большие работы проведены в 
в совхозе имени Дзержинско
го. Завершена электрификация 
районного центра. 

МЕХАНИЧЕС
КИЙ 
ЛЕСОРУБ 

Но чтобы полностью элек
трифицировать район, пред
стоит сделать еще очень мно
гое. Только на электрифика
цию Шеломковского зерносов-" 
хоза надо затратить около 300 
тысяч рублей. В совхозе име
ни Дзержинского не подклю
чены к государственной ли
нии д. Улюколь, Михайловка 
и вторая ферма. От линий 
этих населенных пунктов 
должны получить электроэнер
гию поселки Новый, Дачный 
и Мирный. Ряд- недоделок по 
электрификации имеется в Де
нисовском зерносовхозе и кол
хозе «Заря коммунизма». 

50 Л Е Т С О В Е Т С К О Й В Л А С Т И 

М О Ж Е М 
СДЕЛАТЬ 

Полностью электрифициро
вать район предстоит нынче, 
в юбилейном году. В решении 
этого важного вопроса многое 
зависит от Канского строи
тельно-монтажного управле
ния «Сельэлектрострой», а 
также от .руководителей хо
зяйств и населения. Работы 
главным образом сдержива
ются из-за медленной заготов
ки и вывозки опор. Только для 
Шеломковского зерносовхоза 
требуется 2.500 опор, для сов
хоза имени Дзержинского — 
600, для поселков Мирный 
и Новый — около 500 онор. 
Большой объем работы по 

.электрификации надо выпол
нить в феврале и марте. Это 
в основном прорубка просек 
для высоковольтных линий. 

с. Шеломки. Эту работу необ
ходимо начать немедленно н 
закончить не позднее первого 
апреля, т. е. до наступления 
весенней распутицы. Но руко
водители леспромхоза практи
ческих мер по заготовке и вы
возке опор не принимают. 
Например, директор Дзержин
ского леспромхоза т. Кура-
ленко дважды заверял, что 
опоры будут заготовлены, сам 
указывал сроки окончания 
этой работы, однако, как гово
рят, воз и ныне там. Дальше 
обещаний дело не идет. 

В этом году по электрифи
кации района организовано два 
прорабских участка. Строи
тельно-монтажное управление 
«Сельэлектрострой» подкреп
ляет их техникой и рабочей 
силой. Участком, который за
нят электрификацией Шелом
ковского и Денисовского сов
хозов, руководит опытный 
прораб С. И. Неучипурук. Про
рабу Ю. В. Егорову предстоит 
завершить на своем участке 
все работы, начатые в прош
лом году. Трудящимся тех на
селенных пунктов, где еще не г 
государственной электроэнер
гии, надо всячески содейство
вать и оказывать строителям 
практическую помощь в очист
ке опор от коры, а в некото
рых случаях и в подготовке 
ям, в прорубке и очистке про
сек под высоковольтные линии. 

Общими усилиями мы суме
ем завершить электрификацию 
района к славному юбилею 
— 50-летию Советской влас
ти. Это будет достойный по
дарок. 

А. ЧЕРНЫХ, 
заместитель председателя 

исполкома райсовета. 

ЮНОСТЬ 
ВСТУПАЕТ В ЖИЗНЬ Е С Л И 

ТЕБЕ СЕМНАДЦАТЬ 
Каждый день мимо окон шум

ными ватагами идут ребятишки в 
школу. И Наде немного грустно, 
что школьные дни позади. 
Кончились экзамены, отзвенели 
звонки, прошел выпускной вечер, 
и весь 10 «б» вступил в новую, 
самостоятельную жизнь. 

Было уже решено, что в этот 
год она будет работать, а уж 
на следующий — обязательно 
поступать в вуз. 

Незаметно пролетело лето, при
шла осень. Надя пошла рабо
тать. Вот она в белом халате 
и в белой косынке, фасовщица 
аптеки села Дзержинского На
дежда Шмидт. Много у нее забот: 

дома трое младших сестренок и 
братишек, все — ученики. 

— Работает в аптеке она не
давно, но делает все, что нуж
но. К тому же она занята об
щественной работой, вместе с 
Галиной Бондаревой проводят в 
коллективе политинформации,— 
говорит заведующая аптекой 
0. П. Терешина. 

Остается добавить, что Надя— 
секретарь комсомольской ор
ганизации. 

Хорошо вступать в жизнь, 
если тебе семнадцать, а впереди 
много нового и неизвестного, и 
если работа спорится.-

Е. БАСТРИКОВА. 

У КОГО ЛУЧШЕ ЗНАНИЯ? 
В Дзержинской средней школе 

прошла математическая олимпиа
да. В ней приняли участие мно
гие школы района. 

Большинство задач олимпиады 
заключали в себе смекалку, сооб
разительность, глубокое знание 
предмета. 

Самыми сильными учениками 
в математике оказались: Галя 
Пасечникова, Таня Шурпик, Алек
сандра Грушевская — учащиеся 
девятого класса Дзержинской 
средней школы. Из 15 возможных 
очков они набрали 12. 

Победителями химической олим
пиады оказались: Галя Глебов' 
екая — ученица 10 класса Дзер
жинской средней школы, Надя 
Шушкович — ученица седьмого 
класса Михайловской восьмилет
ней школы, Александр Мельников, 
Валя Мельникова, Наталья Че-
шель, Владимир Платоненко — 
учащиеся седьмого класса А-Ер» 
шинской восьмилетней школы, Ни
колай Мезенцев из девятого клас
са Курайской средней школы и 
другие. 

зав. 
А . К О Н О В А Л О В А , 

методическим кабинетом. 

И С П Р А В Л Е Н И Е 
В газете от 25 января в решении исполкома райсовета «Об 

утверждении округов по выборам в Дзержинский районный 
Совет депутатов трудящихся» допущена неточность. 

Центром Дзержинского избирательного округа № 27 следу
ет считать дом №140 по улице Красноармейской (Роля В. А . ) . 

Дзержинский, Балайский и ^ 
Туркменский леспромхозы да
ли слово заготовить и вЫвез-. 5 
т ц онеры ДЛЯ ВЫСОКОВОЛЬТНОМ N линии с Дзержинское — 

НОВАЯ ТЕХНИКА 
НА ЛЕСОЗАГОТОВКАХ 

Известно, что учет коммунис
тов в первичной партийной 

организации возлагается на ее 
секретаря. Он обязан своевре-

^ менно поставить на партийный 
^ учет всех прибывших с прикре-
^ пительными талонами коммунис-
^ тов и вновь принятых в пар-
^ тию, а также снять с учета вы-
^ бывших из парторганизации. 
^ Нарушение порядка «своевре-
^ менности» приводит к нежела-
^ тельным 
$ и 

быстрее. Мне, понимаете, неког
да, уезжаю. Вещи уже на маши
ну погружены. 

НЬ оказалось, что заявления в 
первичную парторганизацию о 
снятии с учета он не подавал. 
Значит, райком партии открепи
тельного талона выдать не мо
жет. 

Бывает и другое.' Приходят 
коммунисты с заявлением и сре-

и учета, лишний раз не напоми
нается им об этом. И многие не 
знают, что существует такой по
рядок, при котором. коммунист 
не менее, как за десять дней, 
должен написать заявление в 
парторганизацию и получить раз
решение на выезд. Только тогда 
нужно обращаться в райком пар
тии, где в течение десяти дней 
решается вопрос о снятии с парт-

Об этом я последствиям, 
v и хочу рассказать. 
^ Коммунист Коваленко Н. Е. ра-
^ ботал в Денисовском совхозе. 
^ Перейдя на работу в машинно-
^ мелиоративную 
^ встал на учет, 
v было необходимо 

станцию, он 
хотя сделать 

не 
это 

ОБЯЗАТЕЛЬНО ЛИ 
РАЗРЕШЕНИЕ?.. 

В густом лесу слышен рокот мощного мотора. В просвете 
между деревьями показывается необычная машина. Над 
сдвинутой вперед кабиной водителя возвышается гигантская 
металлическая рука. Вот агрегат замер у могучей ели. «Ру
ка» опустилась вниз, послышался ровный гул пильного уст
ройства и через минуту-две ствол падает, вздымая облако 
снежной пыли. Механическая рука продолжает манипулиро
вать. Теперь она захватывает поваленное дерево и взваливает 
на машину, где специальный груз. Проходит немного време
ни, и машина, оставив за собой ровную просеку, направля
ется на склад, волоча за собой толстый пакет бревен... 

Картина, которую мы нарисовали, отнюдь не фантастика. 
Такой агрегат проходит сейчас испытания на Нелгомозерскон 
испытательной станции Онежского тракторного завода в 
Карелии. 

Трелевочный трактор «ТБ-55» снабжен гидроуправляемым 
манипулятором и с клещевыми захватами. Пока агрегат выпол
няет только вторую технологическую операцию—собирает ство
лы в пакет и транспортирует их. Но уже ведутся работы по 
установке на манипуляторе пильно-валочного устройства, ко
торое позволит трактористу на расстоянии производить на
правленный повал деревьев, потом сбор древесины. 

Максимальная грузоподъемность гидроманипулятора — 4 
тонны/вылет — 5 метров. 

Универсальная машина позволит резко поднять производи
тельность труда лесорубов, облегчить их труд. 

На снимке: трактор «ТБ-55» на лесной делянке. 
Фотохроника ТАСС. 

^ том, 
^ партийных 
^ езно относятся к учету и порядку 
^ передвижения коммунистов. 
^ Недавно, 
$ хозяйство в совхозе имени Дзер-

0 чем говорит этот факт? Да о 
что секретари парткомов и 

организаций несерь-

проверяя партийное 

З А О Ч Н Ы Й С Е М И Н А Р 
С Е К Р Е Т А Р Е Й . П А Р Т О Р Г А Н И З А Ц И Й 

жинского, было установлено, что 
коммунист тов. Сингарев давно 
выбыл из парторганизации, но до 

§ сих пор с учета не снят. 
^ Есть немало случаев, когда 

коммунисты уже продолжитель
ное время трудятся на другой ра
боте, повысили образование, по-

иравительственные на
грады. Но обо всех этих измене-

секретари не сообщают. s ниях 
^ Своевременно стать на учет не 

просто формальность. 
Был такой случай. Забегает в 

райком партии коммунист тов. 
Михеев и, еле переведя дух, про
сит: 

— Снимите меня с учета но

шением парторганизации, кото
рая не возражает о выезде. Вро
де все честь по чести. Но случа
ется так, что открепительный та
лон выдать в райкоме не могут 
из-за отсутствия секретаря.' Кто 
мог знать, что, скажем, ком
мунисты тт. Гузенко' и Баталов 
именно в такой день, переступив 
порог, потребуют: 

— Снимите, торопимся. 
Это нередко приводит к тому, 

что коммунист уезжает из района 
без ведома первичной организа
ции и райкома партии. Начинает
ся излишняя переписка, которая 
отрывает много дорогого времени. 

Одни ли коммунисты в этом 
виноваты? Конечно, нет. В парт
организациях, где случается по
добное, члены КПСС и канди
даты в члены партии не знако
мятся с порядком передвижения 

учета и выдается открепительный 
талон. Бывают случаи, когда рай
ком партии не соглашается с вы
ездом того или иного коммуниста. 

Бывают и такие случаи, 
когда коммунисты, прибыв в 
район, не являются в пар
тийный орган, а к о г д а 
это выясняется, оказывается, что 
уже несколько месяцев не пла
тятся членские взносы. Из-За 
собственной беспечности человек 
оказывается вне рядов партии. 

Эти и многие другие примеры 
говорят о том, что 'секретарям 
партийных организаций вопросы 
учета и передвижения коммуни
стов нельзя считать второсте
пенными. 

н. ТОЛСТЫХ, 
заведующий сектором учета 

райкома КПСС. 



5 февраля 1967 г. Mi 16 (2957). Д З Е Р Ж И Н Е Ц I 

КРУГЛЫЙ ст о л 
Р11РЖ 

З а окнами зимний вечер. Собрались в редакции 
ударники коммунистического труда. Беседуют о 
том, к чему обязывает это высокое звание; беседу
ют о моральном облике человека, о его месте в 
жизни, о работе и быте; рассказывают о себе. Раз
говор течет непринужденно и легко. 

М А Л Е Н Ь К И Е И 
БОЛЬШИЕ ПРОБЛЕМЫ 

— Звание «Ударник ком
мунистического труда» при
своено мне в позапрошлом го
ду, — говорит тракторист пя
той фермы совхоза имени Дзер
жинского Василий Васильевич 
Козлов. — На ферме у нас, 
кроме меня, носит это звание 
комбайнер Егор Шляхтин... 
Сначала, когда развернулось 
движение за коммунистический 
труд, в совхозе этому уделя
лось много внимания, а те
перь... что-то затихло все. В 
прошлом году звание не при
сваивалось никому, брали, пра
вда, повышенные обязатель
ства, но ведь не только за ра
боту дается «Ударник-то». Да л 
сам я немного повинен. 

В разговор вступает Анаста
сия Филипповна Киселева, 
продавец «Универмага». 

— Книжки «Ударник ком
мунистического труда» у нас 
носит вся бригада. Это звание 
каждый оправдывает трудом. 
Следим, чтобы в магазине была 
чистота, чтобы раскладка това-

В первом году пятилетки кол
лектив Дзержинского леспромхо
за перевыполнил государствен
ный план по заготовке и отгруз
ке древесины. По сравнению с 
1965 годом значительно улучши
лась технология лесозаготовок, 
распиловка древесины и добыча 
живицы. Большинство рабочих 
предприятия с честью выполнило 
принятые социалистические обя
зательства. 

Коллектив леспромхоза гордил
ся и гордится бригадами, которые 
возглавляют тт. Петрусь, Баже
нов, Рейтер, Дудин, Литвин, Крав
цов и Павлов. На предприятии 
всем хорошо известно о славных 
делах мастерских участков, руко
водимых тт. Терепенко, Развоз-
жаевым, Семкиным, Шелиговым 
иТрафимовым. 

Об этом говорил на четвертой 
конференции председатель рабоче
го комитета леспромхоза тов.Сы
чев. Об этом же говорили и де
легаты. Но не только речь шла 

ров на полках и витринах была 
хорошей, чтобы покупатель ос
тавался доволен... Есть и не
достатки: в основном нехватка 
хороших товаров, пользую
щихся большим спросом. Но 
стараемся и это преодолеть. 
Сами выезжаем на отборку то
варов, стремимся разнообра
зить их ассортимент. И, коне
чно, получается... Сейчас мно
гие товары отпускаются в кре
дит. Люди берут мотоциклы, 
приемники, мотороллеры, ма
гнитофоны. Берут колхозники, 
рабочие совхозов и служащие. 
Жалоб со стороны покупателей 
не бывает. 

— А у нас, — продолжа
ет беседу шофер м е ж к о л 
хозной строительной о р г а-
низации Николай Ф е д о р о 
вич Анименко, —- из коллек
тива более двухсот человек но
сит звание человек пятнадцать. 
Все они стараются работать с 
отличным качеством и высоки
ми показателями ... Есть у нас 
Доска почета, но люди зачас-

ПРОФСОЮЗНАЯ ЖИЗНЬ 

j о положительном. В речах отмеча
лись крупные недостатки. 

— Крайне слабо осуществлялось 
руководство соревнованием, ито
ги не подводились, — сказал в 
своем выступлении тов. Моргун. 

— Люди не знали, кто держит 
первенство, кто отстал и почему. 
Запущена была и воспитательная 
работа. Или такой факт. Почему-
то у нас плохо реагируют на кри
тику. Не раз говорилось о том, 
что к пиломатериалу прямо вар
варское отношение. А что же из
менилось? К сожалению, ничего. 
По-прежнему на ветер летит труд 
многих людей и тысячи рублей 
государственных средств. 

Замечания о плохой организа
ции соревнования не вызывали 
ни у кого возражения. Факты — 
вещь упрямая. Найдите хотя бы 
одну доску показателей, где бы 
регулярно показывались резуль
таты работы лесорубов — выра
ботка в процентах и заработок. 
Нет этого. Становится совершен
но очевидным, что этим не за-

тую и не знают кто на Доске 
почета: ударник ли, не удар
ник ли, и о присвоенном чело
веку звании знают только те, 
кто бывает на собраниях, где 
вручается книжка... Я сам ду
маю, что «ударник» должен 
быть примером для окружаю
щих и в быту, и на работе. Не 
пить водку... 

—- Почему же, — перебива
ет Козлов, — в праздники, 
ведь можно и выпить. Не так, 
чтобы шататься, а немного... 

Анастасия Филипповна до
полняет: 

— Ударник коммунистичес
кого труда обязан быть хоро
шим семьянином. Во всем по
могать жене, воспитывать де
тей, не отставать от жизни. 

Анастасия Филипповна пра
ва. Да, не только отношение к 
работе характеризует «ударни
ка», а и его отношение к лю
дям, к семье, к жизни. У Васи
лия Васильевича Козлова пя
теро детей. И воспитывает он 
их по-настоящему. Одна из до
черей учится на товароведа, 
вторая — в восьмом . классе, 
сын — в пятом. Семья выпи
сывает много газет и журна
лов. 

— Сын учится неважно, — 
признается Козлов. — Прихо
дится смотреть за ним постро
же. Летом брал его с собой на 
трактор. Тянется мальчишка к 
технике. 

Одна из заповедей ударника 
коммунистического труда гла
сит: «Всемерно повышать свой 
общеобразовательный и куль
турный уровень». С этим со-

нимаются, не йридают должного 
значения. 

По сей день в леспромхозе не 
отрегулирован вопрос с расценка
ми и нормами выработки. О них 
идут разговоры, они вызывают не
довольство, а председатель объе
диненного рабочкома тов. Сычев и 
члены рабочкома делали вид, что 
это их не касается. 

Запущена в леспромхозе работа 
научно-технического общества, бю
ро рационализации и изобрета
тельства и других общественных 
организаций. 

Почему же? Ответить на этот 
вопрос не так уж трудно. Вся ра
бота строится по принципу: план 
любой ценой или давай-давай лес, 
кубики, а все остальное — потом. 

Каждому человеку совершенно 
ясно, что план должен быть вы
полнен. И он будет лучше выпол
няться, если «на все.остальное» 
будет обращено особое внимание. 

— Я не открою ничего нового, 
если скажу, что забота о челове
ке — превыше всего,— говорит 
тов. Шатров.— Если создать ему 
нормальные условия для работы, 
обратить должное внимание на 
быт, то план будет значительно 
перевыполняться из месяца в ме
сяц. 

Его поддержали в своих вы
ступлениях делегаты тт. Рейтер, 
Абрамов, Киселев и другие. Бес
конечно много ведется разговоров 
о самых простых в необходимых 

хлашаются все. Htr не всегда 
удается: то,работа, то домаш
нее хозяйство. И спортом надо 
заниматься. В красном уголке 
межколхозной строительной ор
ганизации имеются шащки и 
шахматы. Но этого мало. Надо, 
наверное, и на лыжах ходить, 
и штангой заниматься. 

Какая-то разница между 
ударником и неударником дол
жна быть. 

— Конечно, — говорит Ни
колай Федорович, — с ударни
ка должен быть спрос вдвойне, 
он обязан и работать отлично, 
следить за сохранностью дове
ренной ему техники, участво
вать в общественной жизни... 
Я сам стараюсь не нарушать 
правил уличного движения. 
Слежу, чтобы на машине не 
было ни царапины. Приход; 
домой, занимаюсь с ребятишка
ми, их у меня двое. Помогаю 
по хозяйству жене. В свобод
ное время читаю газеты и жур 
налы. 

Не плохо было бы на пред
приятиях проводить вечера или 
собрания ударников коммунис
тического труда. И не раз в год 
а почаще. Да чтобы на эти 
собрания приходили с семьями. 

Козлов: Нет, у нас такого не 
бывает... 

Киселева: У нас также!.., 
Аиименио: Не бывает... 
А зря. Собрания и вечера 

приносят большую пользу. Лю
ди делятся опытом работы, 
вносят ценные предложения 
сообща решают многие вопро
сы, укрепляется дружба. 

вещах, как например, об органи
зации горячего питания в лесосе
ках. А практических дел так и 
нет. Все еще не налажена торгов
ля продуктами питания на лесо
заготовительных пунктах. Хлеб 
выпекается низкого качества, а 
иногда его и совсем не бывает. В 
леспромхозе, видите ли, нет дров. 
Получается как в пословице: 
«Сапожник без сапог». На рабо
чие места людей доставляют с 
большим опозданием и зачастую 
на необорудованных машинах. 

Руководители леспромхоза сла
бо заботятся о нуждах рабочих. 
Человеку, скажем, необходимо 
привезти дров. Ему отказывают 
в транспорте. Плохо ведется ре
монт квартир. Не это ли привело 
к тому, что за минувший год уво
лилось более 600 человек. 

Есть над чем задуматься! 
О необходимости уделять боль 

ше внимания людям говорили де
легаты тт. Попов, Шалыгин, Чере 
панов, председатель объединенно
го рабочкома комбината «Канск-
лес» тов. Скачко, заведующий 
орготделом крайкома профсоюза 
тов. Дворников и секретарь 
районного комитета КПСС тов. 
Машуков. 

На конференции избран новый 
состав объединенного рабочкома. 
Принято решение: широко развер
нуть соревнование за достойную 
встречу 50-летия Великого Ок
тября, В. Ш Т А Й Ц . 

ПО-ХОЗЯЙСКИ 
Д о уборочной страды еще много 

времени. Впереди весенне-поле
вые работы, сенокос. Но уже се
годня хлеборобы готовятся к го
рячим дням страды. На первом 
отделении Денисовского зерносов
хоза идет подвозка дров к сушил
ке. Ведь если заблаговременно 
побеспокоиться, можно быть уве
ренными в том, что не пропадет 
ни зерна. 

По шесть рейсов за день от ме 
ста заготовки швырка до сушил
ки совершают«шоферы Владимир 
Денисов и Федор Туров. 

Подойдет время, и сушильщики 
вспомнят добрым словом и руко
водителей отделения, и шоферов 

„О Т Д Ы X" 
ПОНЕВОЛЕ 
В кабинете председателя колхо

за Фаддея Ивановича Астафьева 
раздался тревожный телефонный 
звонок. Вот уже который раз бри
гадир второй бругады тов. Дро-
ботов беспокоит председателя. Что 
же случилось? 

Дело в том, что колхозники вто
рой бригады (дер. Алексеевка) 
зимой сидят без работы. А в брига 
де все-таки 70 трудоспособных. 
Все они хотят работать. 

Раньше здесь была животновод
ческая ферма, хранилась часть 
семенного зерна. Многие колхоз 
ники бригады были при деле. 

Теперь лишь 10—15 колхозни
ков заняты работой, остальным 
до весны нет никакой работы, «от
дыхают» поневоле. 

Между тем, колхозников брига
ды работой можно обеспечить. 
Нужно возить на поля перегной. 
Его скопилось очень много, целые 
горы. Пока есть время, следовало 
бы заготавливать дрова для 
школ, клубов, для животноводчес
ких ферм. В колхозе большая 
потребность в пиломатериалах, их 
можно вырабатывать в колхозе же. 
Дело это можно организовать ' на 
месте. А пока пиломатериалы 
колхоз покупает. 

Дел-то много. Но непонятно, 
почему отдыхают колхозники. 

В. К О М А Р О В . 
Колхоз «Россия». 

И Н Ф О Р М А Ц И Я 
о надоях молока в колхозах я 

совхозах района 
за январь 1967 

(в килограммах 
на фуражную корову), 

Наименование Надоено 
хозяйств молока 

1967 1966 
«Первое мая» 210 203 
Им. Дзержинского 207 175 
«Россия» 196 169 
Денисовский сов. 183 159 
«Красный маяк» 174 220 
«Искра» 164 156 
Ям. Чапаева 159 144 
Шеломковский 

совхоз 151 126 
«Заря 

коммунизма» 147 164 
По району: 181 161 

Улучшение кормовой базы за
метно отразилось на надоях моло
ка. Почти во всех хозяйствах рай
она на каждую фуражную корову 
в январе нынешнего года надоено 
молока больше, чем за соответст
вующий период 1966 года. По 
совхозу имени Дзержинского, Де
нисовскому и Шеломковскому 
совхозам надои повысились от 24 
до 32 килограммов. 

Но вот данные совсем иного ро
да: в колхозах «Заря коммуниз
ма» и «Красный маяк» в январе 
надои были намного ниже, чем 
за это же время прошлого года. 
Значит, в этих хозяйствах не все 
резервы повышения надоев моло
ка использовались, 

ПЛАН ВЫПОЛНЯЕТ 
Л Ч Е Л О В Е К 

ЗАМЕТКИ с ЧЕТВЕРТОЙ ПРОФСОЮЗНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ 
ДЗЕРЖИНСКОГО ЛЕСПРОМХОЗА 

Короткая беседа, а сколько проблем поставила 
она. И это, по-видимому, еще не все. Если бы лучше 
было организовано соревнование за звание ударни
ка коммунистического труда, меньше было бы не
достатков на производстве и в воспитании нового 
человека. 

А что думаешь об этом ты, читатель? Продолжи 
начатый разговор. 
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ГРАЖДАНСКОЙ 
ВОЙНЫ 

Гая Дмитриевич 
Гай (Бежишкянц) 

(1887-1938) 

6 февраля 1967 года исполняется 
80 лет со дня рождения советско
го военного деятеля, героя граж
данской войны, славного сына 
армянского народа Г. Д . Гая 
(Бежишкянца). Он командовал 
стрелковыми и кавалерийскими 
соединениями, в боях и сражениях 
показал себя не только талантли
вым командиром и умелым орга
низатором, но и проявил личное 
мужество,1 храбрость. После окон
чания гражданской войны оста 
вался в рядах советской конницы, 
зетем, окончив адъюнктуру Воен
ной академии имени М. В. Фрун 
зе, был преподавателем, военным 
историком. 

На снимке: Г. Д . Гай (Бежит 
кянц) в годы гражданской войны. 

Фотохроника Т А С С . 

Бели бы 
жие был 
Горький... 

В 1927 году А. М. Горький при 
слал из Сорренто письмо, раб 
селькорам. Как он радовался 
когда узнал от Ярославского сель 
кора, что одно село в 142 двор; 
выписывает 52 газеты, В этап 
факте он видел быстрый культур 
ный рост трудовой массы. 

Мы попросили начальник; 
Дзержинского отдела «Союзпеча 
ти» Зою Григорьевну Дмитриев; 
рассказать читателям, как обсто 
ят дела в сельской местности < 
подпиской на периодическую пе 
чать теперь. Вот что она ответи 
ла: 

Конечно, культурный рос 
сельского населения в настояще 
время не имеет никакого сравне 
ния с тем временем, которым вое 
Хищался Алексей Максимович 
Был бы он жив, мы могли бы со 
общить ему совершенно порази 
Тельные факты, к которым уже 
привык каждый. 

Возьмем обычное село, ну, до
пустим Ашпатск, где имеете; 
161 двор. Сколько же изданий вы 
писывают его жители? Подсчи 
тали и оказалось 428. По 2,6 эк 
земпляра в среднем на каждьп 
двор. Подписчикам села идет ( 
экземпляров «Правды», 97 — 
«Сельской жизни», 20 — Красно 

, ярского рабочего», 87 — район
ной газеты «Дзержинец», шесть 
журналов «Сельский механиза 
тор», 27 — «Крестьянок», 28 — 
«Советский воин» и т. д. Слесар: 
Дмитрий Павлович Машуков дл; 
своей семьи выписал 7 изданий 
тракторист Владимир Андреева 

. Грицай — 6, доярка Татьяна Ти 
тонна Понкратенко 5 изда 

И. КАРПОВ. 

Рабочий человек 
Д З Е Р Ж И Н Ц А " 

Улыбка льется из-под темных век, 
Он, пять минут назад закончив 

смену, 
Идет по улице, рабочий человек, 
В спецовке чуть помятой 

неизменно. 
Идет и улыбается. 
Чему? 
Всему, 

чему свой труд он посвящает. 
Земле, прохожим, счастью своему, 
Которое с ним рядышком шагает. 
Ему ведь только двадцать 

девять лет, 
И жизнь его лишь только 

начинается. 
Причин особых огорчаться нет, 
Поэтому идет 

и улыбается. 
А вечером за парту сядет он 
Бином Ньютона разбирать 

детально. 
Рабочий человек, и знать обязан он 
Про все на белом свете 

досконально. 
О. Н А З А Р О В . 

ТО, О Ч Е М я хочу расска
зать, совершенно необычно. 
Мне выпало редкое счастье 
поклониться памяти удивитель
ного человека. 

Один из его товарищей по 
ссылке П. Н . Лепешинский пи
сал об этом: «мы его похоро
нили без попов, без свечей и 
без ладана». 

Владимир Ильич Ленин на
зывал его преданным револю
ционером, стойким борцом за 
дело рабочего класса... 

Но расскажу по порядку. 
В мае месяце этого года я 

был в командировке в Шу
шенском. Из Ермаковского по
звонила заведующая кабине
том политического просвеще
ния Н. Т. Латушкина и спро
сила, не могу ли я выступить 
перед рабочими пенькозавода 
и рассказать им о развитии 
Красноярского края в текущем 
пятилетии. Конечно, я согла
сился. 

Лекция была назначена на 
четыре часа дня, а я приехал 
в час. Мне было известно, что 
в Ермаковском в ссылке нахо 
дился Анатолий Александро
вич Ванеев, что он умер здесь 
и похоронен на местном клад
бище, что Владимир Ильич за
казал чугунную надгробную 
плиту на могилу Ванеева. 

Где находился домик, в ко
тором жил Ванеев? Где клад
бище, на котором он похоро
нен? Не смогу ли я поклонить
ся его праху? 

...Ермаковское — большое 
сибирское село. В недалеком 
прощлом -это был районный 
центр. И хотя в нем теперь 
чет многих районных" органи
заций, оно по-прежнему ожив
ленное. 

Село разрезает асфальтиро
ванная автострада Абакан — 
Улан-Батор. Много зелени, 
жители заботятся о чистоте 
улиц. Рядом протекает живо
писная речка Оя , берущая 
нбчало в предгорьях Саян.. . 

Чтобы получить ответы на 
все вопросы, я должен был с 
чими обратиться к местному 
жителю. И я был приятно об
радован, что первый же по-

Недавно в Красноярском 
книжном издательстве вышла 
небольшая книжка «Здесь был 
Ленин». Авторы ее С. Беляев-
ский и Н. Городецкий подроб
но рассказывают об обстанов
ке, в которой ссыльные рево
люционеры подписывали «Про
тест 17-ти». «Ванеев-былтяже
ло болен туберкулезом, уми
рал, — писала позднее ELK. 
Крупская, — его кровать вы-

.Борцы за Советскую власть: 

павшиися мне навстречу че
ловек подробно рассказал, как 
пройти к домику Ванеева и 
на кладбище. 

...Улица Суркова.. Так она 
стала называться недавно, а 
раньше была Крестьянской. 
Она переименована в честь 
местного учителя, Героя Со
ветского, Союза, погибшего в 
годы Великой Отечественной 
войны. Если по ней пойти, а 
затем пересечь улицу К. Марк
са, подняться в горку один 
квартал, на углу будет домик 
Ванеева. 

Я его сразу узнал. Узнал по 
фотографии, которая имеется 
во многих книгах, рассказыва
ющих о пребывании В. И . Л е 
нина в сибирской ссылке. Вот 
и мемориальная доска. Чи
таю: «Бывшая квартира Ванее
ва, где принимался «Протест 
17-ти ссыльных социал-демо
кратов» под руководством 
В. И . Ленина в 1899 году». 

несли в большую комнату, где 
собрались товарищи. Резолю
ция была принята единоглас
но». 

В этом домике пока нет му
зея. А как его недостает! Как 
хочется многое узнать о Ва
нееве, о стойком человеке, о 
преданном борце за дело ра
бочего класса... 

Только что прошел скоротеч
ный шумный дождик. 

Опять палит солнце. Дорога 
парит. По кюветам бегут мут
ные ручьи. Мучают сомнения: 
найду ли могилу Ванеева? 

У кладбищенской ограды 
встретил двух ребятишек: 

— Что вы здесь делаете? 
—- Так, ходим, — ответил 

старший из них. Он был во 
взрослых резиновых сапогах, 
и мне показалось, что он похо
дит на маленького следопыта. 

— А не знаете ли, где здесь 
могила Ванеева? 

Этот вопрос я задал так, 
для успокоения своей совести. 
Я знал, что получу на него ot-
рицательный ответ. Но я глу
боко ошибся. Мальчик сказал 
серьезно: 

— Знаю. Пойдемте, покажу. 
И действительно, мы подо

шли к памятнику, обнесенному 
железной оградой. Вчитываюсь 
в слова на чугунной плите: 
«Анатолий Александрович Ва
неев. Политический ссыльный. 
Умер 8 сентября 1899 г. 27 лет 
от роду. Мир праху твоему, 
товарищ». 

...Тихо шумит лес. Под его 
кронами какой-то спокойный 
полумрак. Ребята стоят npft-
тихшие и смотрят вместе to 
мной на памятник человеку, 
который жил очень давно, 
очень мало и много сделал 
для людей. 

Мы познакомились. Старше-
го зовут Гена, младшего Ск-
ша. Саша еще не учится, а 
Гена уже многое знает о че
ловеке, который похоронен 
под этим памятником. О нём 
рассказывала учительница. И 
школьники часто приходят Йа 
могилу. 

...Возвращался с кладбища 
одухотворенный. Я был счаст
лив, что мне представился слу
чай поклониться памяти заме
чательного человека. И свОю 
лекцию я начал словами о том, 
что память о таких людях 
должна быть священной. Это 
ведь благодаря им мы теперь 
можем говорить о настоящем и 
будущем Красноярского края, 
о настоящем и будущем всей 
нашей страны. 

А. Б У И С К И Х . 

ВЫСОКИЙ, стройный мужчи
на неторопливо поднялся на 

сцену и встал у трибуны. Се
ребристая от густой седины го
лова, сеть морщинок высокого 
лба, пристальный взгляд не
много усталых глаз. Простор
ный, до отказа набитый людь
ми зал кинотеатра дрогнул от 
приветственных рукоплеска
ний, йотом восстановилась ти
шина, и раздался спокойный, 
немного взволнованный голос. 

Таким я увидел Алексея Чер
касова в Каратузе в конце ав
густа прошлого года. Конферен-
щя учителей района радостно 
зстретила одного из лучших 
писателей Сибири, поэта суро
вой земли и ее историка. Ред
кий, кто был в зйле, не читал 
эго романа «Хмель», и теперь 
зее жадно слушали рассказ пи
сателя о том, как создавалась 
эта сибирская эпопея. 

Алексей Черкасов начал пи
сать давно. Алексей Максимо
вич Горький, просматривая 
первые литературные опыты 
начинающего писателя, уже 
тогда отозвался о них одобри
тельно и советовал ему серь
езно отнестись к довольно не
легкому писательскому труду, 
г развитию таланта. 

В творческом сознании писа
теля роман «Хмель» начал за
рождаться еще задолго до Ве
ликой Отечеств'енной войны. 
Но только великое испытание, 
выпавшее на долю всего наро
да, героические подвиги со
ветских людей позволили 
Алексею Черкасову взяться за 
эпопею о Сибири всерьез. 

Писатель в своей книге 
правдиво и очень реалистиче
ски изобразил жизнь переселен
цев Сибири, их беспросветное 
существование, фанатизм и 

РЕПЛИКА: 

БЕЗ ВОПРОСОВ, БЕЗ ОТВЕТОВ 
Широкоскулая луна печально глазела в афишу. Ей было оби

дно за тех, кому в это время драл носы и уши крепкий морозец, 
кто находился перед закрытыми дверями районного Дома культу
ры и выплясывал от холода «летку-енку». Афиша гласила: 

«Сегодня, 29 января, в 8 часов состоится вечер вопросов и отве
тов». 

Шел девятый час. Миссивный замок ехидно улыбался в гла
за людям, топтавшимся в недоумении перед его железной замкну
тостью. 

Видела луна и то, что директор Дома культуры тов. Лифенко 
сладко посапывал на диване в своей квартире. 

После долгой беготни в поисках ключа, двери распахнулись... но 
в зале царствовал Его Величество Холод. Наушники шапок и ша
ли были крепко завязаны под подбородками. Вечер проходил в об
становке взаимонепонимания. Отвечающие не слышали вопросов, 
до вопрошающих не доходили ответы. Все были недовольны. И 
только тов, Лифенко продолжал безмятежно спать. Если он сегод
ня проснулся, то хочется задать ему один вопрос: «Почему был 
сорван вечер?» Ю. ПАВЛОВ-

ВСТРЕЧА 
С ИНТЕРЕСНЫМ 
яисателем 

изуверство отдельных предста
вителей сектантов-староверов. 

Но написанный и не раз 
издаваемый роман не удовлет
ворил писателя. Действие его 
остановилось на самом интерес
ном—кануне Октябрьской ре
волюции. Впереди гражданская 
война, борьба с кулачеством, 
схватки с фанатиками-старове
рами. А ведь эта борьба в Си
бири была своеобразной и же
стокой. 

Алексей Черкасов, естествен
но, не мог остановиться на пол
дороге. С этой целью писатель 
настойчиво ездит по югу Крас
ноярского края, посещает те 
места, которые уже нашли от
ражение в романе, и новые, ко
торым придется действовать в 
новой книге. Белая Елань, Ку-
рагино, бывший казачий Кара-
туз, самые отдаленные деревни 
заново объезжает писатель. 

Он беседует со старыми ко
ренными сибиряками, пожив-
шкмк в прошлом, увидевшими 
новое. Беседует о войне, об 
изменившейся жизни. 

Но Алексей Черкасов живо 
интересуется и современной 
жизнью. Встречается со школь
никами, с передовиками произ

водства, с людьми, которые 
строят коммунизм и будут жить 
при коммунизме. 

Активное участие в окружа
ющей жизни дало возможность 
писателю окончить роман. В 
Красноярском книжном изда
тельстве вышло новое издание 
книги «Хмель». 

В. Л О П А Т И Н . 

Редактор 0. АНДРЕЕВА. 

Срок истекает 
на рассвете 

На экранах нашего района 
в феврале начнет 
демонстрироваться новый 
художественный фильм 
«Срок истекает на рассвете», 
Фильм, поставленный 
по одноименной повести 
Уильяма Айриша, 
рассказывает о трагической 
судьбе молодых американцев, 
обреченных на нищету и голод, 
в мире, где царит безработица, 
где честные люди становятся 
жертвой грубого произвола 
и насилия. 
Производство киностудии 
«Грузия-фильм». 

Совхозу имени Дзержин
ского на постоянную работу 
в ремонтную мехмастерскую 

Т Р Е Б У Ю Т С Я : 
аккумуляторщик, с л е с а р ь -

электрик по автотракторному 
оборудованию, кузней 5—6 
разрядов, молотобоец, слесарь-
моторист, слесарь-медник, сле-
сарь-карбюраторщик, техник-
нормировщик, инструменталь
щик, технички в М Т М . Технич
ке в общежитии предоставля
ется квартира с отоплением. 
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